



# 交流支援員 ノミンの モンゴルレポート

11月2日から11月10日まで、日南町と友好交流関係があるモンゴル中央州ゾーンモド市に出張で行って来ました。

今回は、ゾーンモド市での様子をレポートします！



日本語学級を訪問し、子どもたちに日南町のことを教えました。



ウランバートルからゾーンモド市へ行く道で撮った写真です。



市役所職員のみなさん。「日南町のみなさん、ありがとうございました！」



赤木真理さん書の掛け軸です。ゾーンモド市の博物館に飾られています。

今回は、私にとって4年ぶりの帰国で、フクフクしながら出発しました。日本の支援を受けて建設され、2021年7月に開港した「チンギスハーン国際空港」に初めて着陸するのはとても楽しみでした！私がモンゴルへ行ったときは、雪が降っていました。とても寒く、気温はマイナス10度からマイナス15度。昼は晴れていて暖かかったです。

今回の出張では、ゾーンモド市役所に訪問し、チョローンバット・サランゲレル市長とゴンチグスレン・ムンフバドル市議会議員、市役所の職員のみなさんに、日南町について紹介しました。今年、ゾーンモド市は市制80周年を迎え、日南町からも記念品を贈りました。掛け軸

やパネル、木製のカップセット、クレパスなどです。

また、今年は日本の小学校で利用されていた80個のランドセルを贈りました。8月に送ったランドセルは無事ゾーンモド市に到着し、子どもたちの手に届く日も近いと思います。

3年前に日南町から贈った消防車はよく活躍し、春・夏には灌漑のために利用しているそうです。

また、ゾーンモド市役所国際交流担当の方とともにゾーンモド市を取材し、11月25日に行った日南小学校の5・6年生とゾーンモド市日本語学級の生徒とのオンライン交流会で流すための紹介映像を撮影しました。オンライン交流の様子は、まちの話題でご紹介します！

日南町長 中村英明様、役場の職員のみなさん、町民のみなさんにお礼申し上げます。

ゾーンモド市制80周年のために贈っていただいた日南町に関連する記念品や、ゾーンモド市の子どもたちへ贈っていただいた80個のランドセルなど、誠にありがとうございました。

今後も両市町の友好交流関係を広げるにより、社会、経済、文化、教育、健康などの分野で発展し、実を結ぶことを確信しています。これからの日南町のますますの繁栄を祈念しております。

ゾーンモド市長 チョローンバット・サランゲレル



大活躍の消防車！

日南町図書館

雑誌の付録 プレゼント！

図書館で購入している雑誌の付録をご希望の方に差し上げます。

(おひとり様一点 / 先着順)

日時 / 1月7日(土) から

としょかんのおはなし会

読み聞かせや紙芝居を

ボランティアと職員がおこないます。

申し込みは不要ですので、お気軽にお越しください。

場所 / 図書館 こどものへや

日時 / 1月15日(日) 10:00から

